

Pressemitteilung

Sparkasse Mitten im Sauerland hält am Beratungsstandort Bamenohl fest

Im BeratungsCenter Bamenohl werden auch zukünftig persönliche Beratungsgespräche für Kundinnen und Kunden der Sparkasse Mitten im Sauerland stattfinden. Den Vorschlag des Vorstandes der Sparkasse, das BeratungsCenter Bamenohl entgegen der ursprünglichen Planungen nicht in eine reine SB-Stelle mit Automaten umzuwandeln, bestätigten die Mitglieder des Verwaltungsrates in der Sitzung vom 5. Juni 2023.

„Wir haben lange die Vor- und Nachteile abgewogen und sind zu der Erkenntnis gelangt, dass die Beibehaltung des Standortes in unserem Geschäftsbereich Finnentrop insbesondere für unsere Kundinnen und Kunden, aber auch für unserer betroffenen Mitarbeitenden die beste Lösung ist,“ so Peter Schulte, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse. Die vier Beraterinnen und Berater bleiben weiter vor Ort und stehen den Kundinnen und Kunden für eine umfassende Betreuung bei allen finanziellen Belangen zur Verfügung.

Vorstandsmitglied Frank Nennstiel ergänzt, dass neben einiger Verschönerungsmaßnahmen am Gebäude auch das Thema Automaten-sicherheit am Standort Bamenohl in nächster Zeit hohe Priorität haben wird: „Wir haben in den letzten Monaten in Zusammenarbeit mit der Kriminalpolizei Mindeststandards an Sicherheitsvorkehrungen für unsere Sparkasse festgelegt. Das heißt, dass wir an verschiedenen Standorten den Sicherheitsstandard erhöhen und Sicherheitsmaßnahmen nachrüsten werden. Einige Maßnahmen haben wir bereits an unseren Standorten umgesetzt, in Bamenohl werden wir nun zeitnah damit starten.“



Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de